



ひだまり



だんだん木枯らしが肌にしみる季節となりました。しかし、5年生は寒さなんてなんのその。毎日、元気に生活しています。明るく前向きに取り組む姿勢をこれからも大切にしてほしいと思います。

11月の就学時健康診断では、全員が責任をもって会場準備をしっかりと行い、最高学年に向けて心の成長が見られました。他の先生方からも5年生の頑張りを褒めて頂き、頼もしさを感じられました。これからの活躍も楽しみです。

さて、今年も残すところあと1か月です。今年の締めくくりを行い、新たな気持ちで新年が迎えられよう、支援していきたいと思います。

☆ 学習の予定 ☆

国語	心情を表す言葉 日本語と外国語	音楽	いろいろな声で音楽をつくろう
社会	情報産業とわたしたちの暮らし	図工	重ねて広がる色と形
算数	割合 割合とグラフ	家庭	食べて元気に
理科	ふりこのきまり	体育	短距離走・リレー
		道徳	生命の尊さ
		外国語	Where is the library?

☆ お知らせとおお願い ☆



○ 土曜授業「百人一首大会」と「東校フェスタ」

12月7日(土)土曜授業が行われます。子供たちは百人一首大会に向け、一生懸命練習に励んでいます。お忙しい中大変お世話になりますが、ぜひお越しいただき、静寂の中で行われる子供たちの真剣勝負をご覧くださいただければと思います。

また、その後、東校フェスタも行われます。お金の使い方などを学ぶよい機会です。ご家庭でよく話し合ってください、楽しく参加できるとよいと思っています。よろしくお祈いします。

○ 教育相談について

12月16日(月)～20日(金)に、教育相談を行います。お子様と担任が一对一で話し合うことによって、お子様への理解をさらに深め、今後の指導に役立てたいと思います。

○ タブレットについて

タブレットは学習道具として使うものになっています。教科書やノートと同じように、毎日使うことができるように、毎日充電するよう、ご家庭でも確認をお願いします。また、夏休みと同様、冬休みも宿題としてスマイルネクストドリル(A1ドリル)を習った範囲で出す予定です。学校でも声を掛けますが、計画的に進めているかどうか、ご家庭でも確認をお願いします。

○ 風邪の流行する季節です

風邪の流行する季節になりました。学校では、換気のため適宜教室のドアや窓を開けています。暖房も使用しますが、防寒できるよう、服装の工夫をお願いします。